

“Communication”

Bilan 2019

L'Apelm rencontre les parents :

- Intervention en juin, lors de la réunion de passage CM2-6ème organisée par la Direction,
- Café de rentrée, stand d'informations pour nouveaux parents, adhésions.
- Le jour des réunions de rentrée “Parents-Professeurs”, l'APELM présente l'association lors de la réunion plénière en salle polyvalente
- Réunion de rentrée pour les “Parents-Délégués”.

Autres contacts

- Site internet de l'APELM : mis à jour régulièrement.
- Création d'un organigramme de l'APELM, voir page d'accueil du [site internet](#).
- Emails reçus par l'APELM : Une réponse donnée sous 48h
- Newsletters

ENT:

Les grand-déléguées ont demandé aux parents de remonter leurs problèmes (email du 25/11/2019)

M. Buttani a informé les parents, via ENT, que de nombreux problèmes avaient été résolus (message du 06/12/2019), problème : si leur ENT ne fonctionne pas, les parents n'auront pas reçu cet email.

L'Apelm a donc fait suivre ce message aux parents via les délégués (email du 6/12/2019). Les différents problèmes rencontrés par les parents ont été listés et envoyés à M. Buttani (19.12.2019)

Rappel que l'ENT est le seul et unique moyen de communication entre le Lycée et que les parents doivent le consulter quotidiennement.